



Detective de tildes

Graves

En este texto hay 15 palabras graves escritas incorrectamente, ¿te animás a corregirlas?

Las létras le contaron a Bárbara que ellas cántan su sonido, cada una a su turno, armando palábras, y que las palabras necesitan que una sílaba suene más intensa que las demás. Parece facil, pero lograrlo fue bastante dificil.

Hubo un tiempo en que todas las vocales empezaron a gritar para sonar más fuerte que sus compañéras de la misma palabra. Las personas no lograban armar poémas, ni canciones, ni recetas de cocina. No se entendía nada.

Las consonantes decidieron organizar a las vocales para que sólo una por palábra sonara intensa, utilizando a Megáfono para amplificar su sonido. Convencidas de que habían solucionado el problema, se fueron a jugar un rato al voley sobre el cespéd. Interrumpidas por unos gritos tremendos, corrieron a ver qué pasába y encontraron a las vocales y Megáfono en plena pelea. Resulta que la vocal que llevaba a Megáfono lo exhibía como un adorno y él, que es bastante susceptible, se ofendía.

Las consonántes debieron interceder nuevamente: pusieron reglas y nadie puede desobedecerlas. Esta vez sí el problema quedó definitivamente arreglado

Desde entonces, en algúnas palabras, Megáfono se oculta, pero siempre está y, aunque no lo veamos, suena con la vocal que corresponde en cada palabra.